

Article de S.O de 31.03.2021. G. Aubert

## FONTCOUVERTE

# Le vallon de Montignac embelli d'une haie

Vendredi 26 mars, le vallon de Montignac a connu une belle effervescence. Les enfants de l'école primaire ont planté une haie sur le haut du vallon qui relie les deux groupes scolaires.

Le projet est mené de concert par les maîtres, les employés de la commune et la municipalité. Film de protection, arbustes en pots, terreau et citernes d'eau, étaient arrivés avant les enfants. Le choix des arbustes est très varié quant aux couleurs de feuillage et de fleurs, prunus, arbustus, viburnum, abélia.

Les adultes ont veillé pour que les plants soient bien positionnés, ajouter du terreau, bien tasser au pied avant d'arroser. Les enfants munis de pelles et seaux ont visiblement apprécié cette journée printanière, mettant un point d'honneur à planter chacun un pot.

La haie financée par la municipalité, ne sera pas taillée, son rôle est de favoriser la venue d'insectes et de favoriser la bio-



Photo Geneviève Aubert GENEVIÈVE AUBERT

diversité, elle sera un havre de paix pour les oiseaux et un paradis pour les lapins, écureuils et hérissons.

Elle sera pour les enfants un terrain d'observation de la nature.

**Geneviève Aubert**